

PRESSEMITTEILUNG

Augsburg, 7. März 2024

Bodelschwingh-Haus: Aktion Mensch fördert „Internet für alle“

Augsburg (pm). Dank einer Förderung in Höhe von 4.533 Euro konnte das Wiedereingliederungszentrum für Haftentlassene vier PC-Arbeitsplätze einrichten, die die Bewohner unter anderem zur Jobsuche nutzen können.

Zwei der vier PC stehen im so genannten Kreativbereich. Dort werken und gestalten die Bewohner unter Anleitung von Martina O’Riada im künstlerischen Beschäftigungstraining. Am PC können die Männer nun Inspiration für Projekte oder konkrete Bauanleitungen finden.

Aktuell gibt es im Bodelschwingh-Haus etliche junge Bewohner unter 50 Jahren. „Viele kennen sich aus“, räumt Einrichtungsleiter Christian Müller ein. Dennoch sei es ein Unterschied, das Handy zu nutzen oder am PC eine Bewerbung mit Anschreiben und Lebenslauf zu erstellen. Unterstützung gibt bei Bedarf Diakoniemitarbeiter Dieter Neumann, „der erklärt, zeigt oder auch mit ihnen programmiert“, wie Müller berichtet. Alle Bewohner profitierten von der Einrichtung der neuen PC-Arbeitsplätze. Die Kompetenz im Umgang mit dem PC und Internet trägt für Müller auch zur „gesellschaftlichen Teilhabe“ bei. So konnten drei Bewohner an schulischen Weiterbildungen teilnehmen, was ohne die Ausstattung nicht möglich gewesen wäre.

Bildunterschrift: Vier neue PC-Arbeitsplätze konnte das Bodelschwingh-Haus dank der Förderung durch Aktion Mensch einrichten. Foto: DWA/Jakob Krüger

Pressekontakt:

Diana Riske | Öffentlichkeitsreferentin

Diakonisches Werk Augsburg e. V., Spenglergäßchen 7 a, 86152 Augsburg

Tel. 0821/45019-3712

presse@diakonie-augsburg.de

www.diakonie-augsburg.de

 [Diakonie Augsburg](#)